
Subject: Fragen zu Dutasterid
Posted by Brosec on Thu, 10 Jul 2008 20:18:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also in sachen Dutasterid bin ich echt ein neuling.... Nehme fin seit fast 2 Mon
Allerdings hab ich gehört, dass dutasterid nicht nur gegen Haarausfall ist sondern auch gegen
übermässige Talgbildung.
Da ich auch an leichter Akne und leicht fettendem Haar leide habe ich mir gedacht, dass ich damit
dann gleich 2 Fliegen mit einer Klappe schlage. Weiss jemand in welcher Grössenordnung man
das gegen HA einnimmt bzw wie oft? Und wie sieht es mit NW aus...
Nimmt man das zusammen mit Fin ein oder ist es entweder Fin oder dut?

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by Sonic Boom on Thu, 10 Jul 2008 20:29:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi du,
ich hab Dutasterid auch für das noch besser Finasterid gehalten. Aber was sich hier so las, soll
Dutasterid möglicherweise nichts bringen oder noch schlimmer: Der Haarsaufall verstärkt sich.
Warum genau weiß ich allerdings auch nicht.
Bei wenigen solls soagr gewirkt haben. Aber hohe Nebenwirkungen eben.
Dut und Fin zusammen? Ob das was bringt. Lieber Fin allein und noch zusätzlich ein topisches
Mittel anwenden.

Vielleicht gibts ja hier einen der zu Dut was positives sagen kann.

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by pepe on Thu, 10 Jul 2008 21:09:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also, ich hab dut 13 monate lang genommen. jeden tag eine tablette avodart. am anfang sind mir
in den GHE auch kleine haare gewachsen, dann waren sie auf einmal weg und meine haare
gingen den berg runter. sie sind strohig, trocken, rötlich, karuse und dünner geworden.
vorallem an den seiten sind sie ziemlich dünne geworden, also an jeder seite ein streifen über
dem ohr entlang der dünner war als der rest der haare. die struktur der haare sah aus als wenn
ich sie mit dauerwellen-chemie versaut habe. auf dem oberkof, front und tonsur sind die haare
natürlich auch weniger geworden...    na ja, als ich es abgesetzt habe, hat sich alles wieder
relativ normalisiert. gott sei dank... aber leider nicht ganz so wie es vor dut war... na ja, die haut...
die war der knüller unter dut. ich wette ich hätte mit ner lupe noch nicht mal ne unreinheit, ein
pickelchen oder einen mitesser gefunden, ich hatte ne haut wie ne porzelanpuppe    war richtig
geil...       

nebenwirkungen hatte ich eigentlich keine, also keine körperlichen... von den haaren mal
abgesehen was einen ja aber nicht irgendwie einschränkt in irgendetwas... in den ersten paar
tagen (ca. 10 tage) wenn nicht sogar in den ersten 2 wochen war ich jückig wie ein
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straßenköter, ich bin bestimmt 20std am tag mit ner latte rumgelaufen, die restlichen 4 std. hab
ich dann geschlafen und von der latte nichts mehr mitbekommen  war echt so, ohne quatsch
jetzt... danach hat es sich aber wieder normalisiert. na ja, wie gesagt, außer der permanenten
geilheit hab ich nichts gemerkt... aber ich würde es an deiner stelle nicht riskieren für ne gute
haut dir die haare zu versauen. foxi war ja auch ein "dut-opfer", wobei er sich nicht immer ganz
sicher ist woher jetzt die ganzen NWs kommen  aber ich hab auch eine studie gelesen das leute
die dut genommen haben, später im alter ein bösartigeres prostatakarzinom haben als leute
die kein dut genommen haben. foxi zb hatte ja auch blut im sperma. seit dem ich diese studie
gelesen habe verfluche ich den tag an dem ich auf die idee gekommen bin dut zu nehmen. also
lass es lieber sein, das ist es nicht wert. auch wenn nur ein chance von 1% besteht das es
wirklich so ist mit dem prostatakarzinom, dann lauf lieber mit ner glatze rum.

aber im prinzip muss es ja jeder für sich selbst entscheiden. war jetzt bloß meine meinung und
meine erfahrung mit dut. aber überleg es dir gut vergleich mal die leute mit positiven
erfahrungen und die leute mit negativen erfahrungen. ich glaub da steht es 3 zu 97 für die
negativen erfahrungen. 

hoffe ich konnte die etwas bei deiner entscheidung helfen.

gruß,

pepe   

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by Sonic Boom on Thu, 10 Jul 2008 21:31:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nimm Fin einfach weiter. Nach insgesamt 3-6 Monaten weißt ob es anschlägt. Sonst mußt
eben auf was anders zurückgreifen....

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by benutzer81 on Thu, 10 Jul 2008 21:40:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie ich schon mal erwähnt habe, frage ich mich weswegen über dieses zeug überhaupt
noch gesprochen wird.. Kannst in allen foren nachlesen, es gibt so gut wie keinen der es
längerfristig genommen hat. 90% haben damit negative erfahrungen gemacht aber dennoch
wird es immer wieder ausprobiert..

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by Brosec on Fri, 11 Jul 2008 03:18:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Also was ich hier über dut gelesen hab schreckt mich schon ab, wusste nicht, dass es so stark
in den Hormonhaushalt eingreift...Werde es erstmal mit Fin versuchen.....

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by Foxi on Fri, 11 Jul 2008 05:51:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pepe schrieb am Don, 10 Juli 2008 23:09also, ich hab dut 13 monate lang genommen. jeden tag
eine tablette avodart. am anfang sind mir in den GHE auch kleine haare gewachsen, dann waren
sie auf einmal weg und meine haare gingen den berg runter. sie sind strohig, trocken, rötlich,
karuse und dünner geworden. vorallem an den seiten sind sie ziemlich dünne geworden, also
an jeder seite ein streifen über dem ohr entlang der dünner war als der rest der haare. die
struktur der haare sah aus als wenn ich sie mit dauerwellen-chemie versaut habe. auf dem
oberkof, front und tonsur sind die haare natürlich auch weniger geworden...    na ja, als ich es
abgesetzt habe, hat sich alles wieder relativ normalisiert. gott sei dank... aber leider nicht ganz so
wie es vor dut war... na ja, die haut... die war der knüller unter dut. ich wette ich hätte mit ner
lupe noch nicht mal ne unreinheit, ein pickelchen oder einen mitesser gefunden, ich hatte ne haut
wie ne porzelanpuppe    war richtig geil...       

nebenwirkungen hatte ich eigentlich keine, also keine körperlichen... von den haaren mal
abgesehen was einen ja aber nicht irgendwie einschränkt in irgendetwas... in den ersten paar
tagen (ca. 10 tage) wenn nicht sogar in den ersten 2 wochen war ich jückig wie ein
straßenköter, ich bin bestimmt 20std am tag mit ner latte rumgelaufen, die restlichen 4 std. hab
ich dann geschlafen und von der latte nichts mehr mitbekommen  war echt so, ohne quatsch
jetzt... danach hat es sich aber wieder normalisiert. na ja, wie gesagt, außer der permanenten
geilheit hab ich nichts gemerkt... aber ich würde es an deiner stelle nicht riskieren für ne gute
haut dir die haare zu versauen. foxi war ja auch ein "dut-opfer", wobei er sich nicht immer ganz
sicher ist woher jetzt die ganzen NWs kommen  aber ich hab auch eine studie gelesen das leute
die dut genommen haben, später im alter ein bösartigeres prostatakarzinom haben als leute
die kein dut genommen haben. foxi zb hatte ja auch blut im sperma. seit dem ich diese studie
gelesen habe verfluche ich den tag an dem ich auf die idee gekommen bin dut zu nehmen. also
lass es lieber sein, das ist es nicht wert. auch wenn nur ein chance von 1% besteht das es
wirklich so ist mit dem prostatakarzinom, dann lauf lieber mit ner glatze rum.

aber im prinzip muss es ja jeder für sich selbst entscheiden. war jetzt bloß meine meinung und
meine erfahrung mit dut. aber überleg es dir gut vergleich mal die leute mit positiven
erfahrungen und die leute mit negativen erfahrungen. ich glaub da steht es 3 zu 97 für die
negativen erfahrungen. 

hoffe ich konnte die etwas bei deiner entscheidung helfen.

gruß,

pepe   

Bei mir ist es auf den Punkt genau so abgelaufen
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Finger weg

Außerdem sind viele die Anfangs Euphorisch gewesen sind auf Fin zurück gegangen
die NW's sind zu krass

Dut scheint ganz am Anfang zu helfen dann nach kurzer Zeit killt es die Haare regelrecht
vieleicht vom Östrogenanstieg oder Testoerhöhung

Die Haare werden wie Pepe es beschreibt Gelblich-rötlich
die Seiten gehn total kaputt
Oberkopf und Hinterkopf dünnt sich zuerst aus
dann die Seiten die Front weicht allmählich immer weiter zurück

hab immer gedacht das kommt von Minox
aber dann haben das immer mehr berichtet unter Dut
blos vorher hielten viele das für ausgeschlossen
weil es ja "nur" ein DHT Hemmer ist und genau so wirkt wie Fin
scheint aber überhaupt nicht zu stimmen

ich bereue auch den tag........

Foxi

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by pepe on Fri, 11 Jul 2008 12:35:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brosec schrieb am Fre, 11 Juli 2008 05:18Also was ich hier über dut gelesen hab schreckt mich
schon ab, wusste nicht, dass es so stark in den Hormonhaushalt eingreift...Werde es erstmal mit
Fin versuchen.....

   

wenn du noch irgend etwas zu ergänzung möchtest, dann probier es evtl. mal mit spiro,
revivogen oder minox.

gruß,

pepe

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
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Posted by Brosec on Wed, 16 Jul 2008 03:48:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Don, 10 Juli 2008 23:40Wie ich schon mal erwähnt habe, frage ich mich
weswegen über dieses zeug überhaupt noch gesprochen wird.. Kannst in allen foren
nachlesen, es gibt so gut wie keinen der es längerfristig genommen hat. 90% haben damit
negative erfahrungen gemacht aber dennoch wird es immer wieder ausprobiert..

Denke das liegt daran, dass HA einen echt zur verzweiflung treiben kann und manche nichts
unversucht lassen wollen...Jeder hofft insgeheim:" vielleicht klappt es ja bei mir"
Irgendwie auch verständlich....

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by haarakiri1 on Wed, 16 Jul 2008 09:03:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brosec schrieb am Mit, 16 Juli 2008 05:48benutzer81 schrieb am Don, 10 Juli 2008 23:40Wie ich
schon mal erwähnt habe, frage ich mich weswegen über dieses zeug überhaupt noch
gesprochen wird.. Kannst in allen foren nachlesen, es gibt so gut wie keinen der es längerfristig
genommen hat. 90% haben damit negative erfahrungen gemacht aber dennoch wird es immer
wieder ausprobiert..

Denke das liegt daran, dass HA einen echt zur verzweiflung treiben kann und manche nichts
unversucht lassen wollen...Jeder hofft insgeheim:" vielleicht klappt es ja bei mir"
Irgendwie auch verständlich....

Genau so ist es. Ich habe jetzt auch mit Dut angefangen, weil weder Fin noch Minox nach 1 Jahr
was gebracht haben. Man will halt nichts unversucht lassen. Wenn es die ohnehin schon
ramponierten Haare komplett versaut, ist es auch egal. Aber vielleicht bringts ja doch was. Den
einen oder anderen Erfolgsbericht liest man ja immer wieder. 

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by Sonic Boom on Wed, 16 Jul 2008 11:15:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pepe schrieb am Fre, 11 Juli 2008 14:35Brosec schrieb am Fre, 11 Juli 2008 05:18Also was ich
hier über dut gelesen hab schreckt mich schon ab, wusste nicht, dass es so stark in den
Hormonhaushalt eingreift...Werde es erstmal mit Fin versuchen.....
wenn du noch irgend etwas zu ergänzung möchtest, dann probier es evtl. mal mit spiro,
revivogen oder minox.
gruß,
pepe Die Alternative würde ich auch vorschalgen. [Fluta(gel) ist wieder etwas in den
Hintergrund gerückt. Hat es  wohl doch nicht das erwartete Ergebnis gebracht? ]
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Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by Foxi on Wed, 16 Jul 2008 11:21:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haarakiri

bei dir geht es erst seit Dut Bergauf

1Jahr Fin-Minox Haare total kaputt
und immer weiter Bergab Haare wie Flachs
hast du gesagt

seit du Dut nimmst die Front so dicht wie nie

Foxi

Subject: Re: Fragen zu Dutasterid
Posted by haarakiri1 on Wed, 16 Jul 2008 11:36:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Mit, 16 Juli 2008 13:21Haarakiri

bei dir geht es erst seit Dut Bergauf

1Jahr Fin-Minox Haare total kaputt
und immer weiter Bergab Haare wie Flachs
hast du gesagt

seit du Dut nimmst die Front so dicht wie nie

Foxi

ja bislang schaut es ganz gut aus. ich hoffe das bleibt auch so!
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